

## EDITORIAL

La noticia del crecimiento nacional de 2,6% fue valorada por los gremios locales, sin embargo, aunque igualmente la calificaron como insuficiente, bajo la necesidad de que dicho indicador se supere este año.

Sin duda es necesario que un país como Chile manifieste síntomas de recuperación económica, sobre todo, tras la pandemia. Más si hablamos de la Región del Biobío, donde el reciente cierre de industrias, como Huachipato, ha puesto en jaque su empleo y su proyección de desarrollo. Sobre el rol de Biobío en materia de crecimiento, el seremi de Economía del Biobío, Javier Sepúlveda, detalló que "los últimos tres años la Región ha tenido un desempeño económico mejor que Chile en su conjunto, con un crecimiento económico sostenido del 3,6% en promedio en cada trimestre". Por lo tanto, bajo ese prisma, Biobío debería mostrar, a lo menos, cifras que revelen un progreso en dicha materia para este 2025.

Alfredo Meneses, gerente general de la Asociación de Exportadores de Manufacturas, Asexma Biobío, en relación el PIB 2,6% nacional, indicó a Diario Concepción que la situación que se informa por el Banco Central en el país no es la misma que se vive en la Región, ya que "las cifras regionales en términos de exportaciones volvieron a caer en el mes de enero de 2025, por lo tanto, desde ese punto de vista quizás no es tan buena noticia, pero, cla-

## Crecimiento económico en Biobío



***En este contexto, este año debería mostrar resultado el Plan de Fortalecimiento a la Industria en Biobío, el cual, es mirado de cerca por el Gobierno Central. La Región no puede quedar relegada.***

ramente, la gran influencia positiva provino del sector de la minería, la agroindustria y también de la celulosa". En tanto, desde el sector agrícola, José Miguel Stegmeier, presidente de la Sociedad Agrícola de Biobío (Socabio), apuntó a que "hoy día el sector alimentario es el segundo mayor sector exportador que suma todo lo que es la fruta y el salmón donde, sin duda, provocamos un impacto relevante en el PIB, sin embargo, se trata un crecimiento bajo, donde probablemente, hay que tomar en cuenta otras referencias también para analizar si estamos bien o mal y, claramente, un crecimiento 2,6% no es uno que nos permita en el mediano plazo llegar al desarrollo". En el sector forestal, Alejandro Casagrande, presidente de Corma Biobío y Ñuble, expresó que "el país necesita crecer al 4% o 5%. Ese es el desafío para poder generar crecimiento, puestos de trabajo de calidad, formales y un mejor bienestar para las personas".

En este contexto, este año también debería mostrar resultado el Plan de Fortalecimiento a la Industria en Biobío, el cual, es mirado de cerca por el Gobierno Central. Por eso, la Región no puede quedar relegada y su crecimiento económico es clave.